



ENFRENTAN A MORENISTAS

Marchan en apoyo a la Corte y Piña

POLICÍA RETIRA PLANTÓN. Lo que inició como una protesta pacífica terminó en un enfrentamiento a gritos entre quienes defendían a la SCJN y los que mantenían una manifestación afuera del recinto. Tras el conato, la Policía retiró el plantón.



Enfrentados. El contingente en defensa de la Corte se encontró con los morenistas que acampaban afuera de la SCJN, ayer.



QUARTOCOLINO

RESPALDO A NORMA PIÑA

Manifestantes 'liberan la Corte' y la policía evacua a morenistas

Defensores de la SCJN y obradoristas intercambian insultos y hasta se lanzan basura

El Presidente debe unir a la sociedad, no dividirla, reclama José Ángel Gurriá

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Lo que inició como una manifestación pacífica terminó en un enfrentamiento a gritos entre las personas que buscaban defender la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y los que la mantienen tomada. Tras el conato de choque, la Policía retiró el plantón de la sede del Poder Judicial.

La marcha salió a las 10:30 en punto desde el Monumento a la Revolución, donde cantaron el himno nacional mexicano antes de empezar a caminar.

La movilización tardó 50 minutos en llegar a un Zócalo capitalino que los recibió rodeado por una valla que acorralaba a los asistentes. Con el repique de las campanas de fondo, los manifestantes fueron entrando poco a poco a la plancha.

El contingente que iba a la cabe-



Desalojo. Manifestantes, al quitar las pancartas contra la Corte.

za estaba conformado por los organizadores, así como por el aspirante a la candidatura presidencial de la oposición José Ángel Gurriá.

A lo largo de su camino, el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo

Económicos señaló que la manifestación era una respuesta a los "inaceptables" comentarios del presidente Andrés Manuel López Obrador en contra de la Corte.

"El líder del Ejecutivo lo que tiene que hacer es unir a la sociedad, no dividirla", señaló.

Al lugar también llegó la diputada del PAN Margarita Zavala, quien sostuvo que se trató de "un esfuerzo ciudadano de defender una institución como la Corte, de hacer conciencia a las autoridades de que los estamos viendo".

El ambiente era de felicidad, hasta que otro grupo encontró una salida, que daba justo a la sede de la SCJN, misma que tenía un plantón de morenistas desde hace meses.

En cuanto los obradoristas vieron a la ola blanca llegar, corrieron a tomar las escaleras, tomando la puerta principal del alto tribunal.

La negativa de las personas que conformaban el plantón se enfrentó con los gritos de la multitud que llegó a demostrar su apoyo a la presidenta de la Corte, Norma Piña, así como a siete de los ministros que los manifestantes afirman se han

mantenido firmes e independientes.

Ante los gritos de "¡fuera, fuera!" de los que dijeron estar a favor de la Corte, los obradoristas respondieron con insultos de "putitos, putitos", "chinguen a su madre" y los acusaron de ser "provocadores".

Eso llevó a una lluvia de misiles de botellas de agua, playeras y piñas de un lado y del otro. Los morenistas se negaban a salir, y los manifestantes no estaban dispuestos a dejar su posición frente a la SCJN.

Para ese momento, los manifestantes ya habían retirado las casas de campaña donde dormían los simpatizantes de Morena que mantenían el plantón.

El enfrentamiento forzó la llegada de los granaderos para dividir a los dos bandos y sacar a los morenistas. A regañadientes y reclamando a los oficiales, los morenistas se fueron.

Los policías se mantuvieron en su lugar, provocando una nueva oleada de reclamos.

Tras 40 minutos de reclamos, los agentes dejaron pasar a dos mujeres que, con la ayuda de un palo, liberaron a la Corte de las mantas que había en las puertas.